

**Neues Wellness-Erlebnis auf 1800 Meter Höhe:  
Das Suvretta House kündigt die umfassende Renovierung  
seines Spa-Bereichs an**



*Die magische Landschaft rund um das Hochplateau über St. Moritz bot schon immer die perfekte Umgebung für Erholung und Wellness. Nun hebt das legendäre Suvretta House seine Spa-Experience auf ein neues Level: Ab April 2025 wird der Spa-Bereich umfassend renoviert und teils neu gebaut. Das Architektur Studio Ritter Schumacher aus der Schweiz, wird die Umsetzung vollziehen und mit ihrem Design das unverkennbare Selbstverständnis des Suvretta House weiterführen.*

Mehr Platz, mehr Design, mehr Innovation – und die gleiche atemberaubende Aussicht auf die Berglandschaft des Engadins. In Zukunft erwartet die Gäste des Suvretta House eine gänzlich neue Wellness-Welt, die die Schönheit der Umgebung mit einer grosszügigeren Architektur und hochmodernen Ausstattung vereint. Dem Leitfaden des Suvretta House verpflichtend, «the alpine

hideaway for generations to come since 1912», basiert das neue Spa-Angebot auf Nachhaltigkeit und Langfristigkeit, damit wohlthuende Erlebnisse für Gäste und BesucherInnen zukunftsweisend und ressourcenschonend erlebbar sind.

Am 1. April 2025 starten die Bauarbeiten für die Renovierung des Spa-Bereichs. Geleitet werden sie vom Architektur-Büro Ritter Schumacher aus der Schweiz. Ritter Schumacher verbindet mit seinen Räumen Ästhetik, Funktionalität und Nachhaltigkeit zu maßgeschneiderten Lösungen, die sowohl den Bedürfnissen der Nutzer:innen als auch den Anforderungen der Umgebung gerecht werden.



Im Laufe der Renovierung wird das Suvretta House Spa auf drei Ebenen erweitert. Auf dem ersten Level entsteht ein grosszügiger neuer Empfangsbereich samt Coiffeur-Salon mit Nail Bar, sowie Yoga-Raum und gänzlich neuem Fitness-Bereich, die beide Zugang zur Yoga-Terrasse mit spektakulärem Blick auf die Landschaft bieten. Hochmoderne Treatment-Räume, Umkleiden und Erlebnisduschen komplettieren das Wellness-Erlebnis.

Die Verbindung von innen und aussen, die Vereinigung von einmaliger Natur und durchdachten Interiors, ist ein Kernelement des Konzepts, das Erholung für Körper und Geist garantiert.

So erwartet die Gäste auf dem zweiten Level ein Wellness-Erlebnis mit brandneuer Ausstattung, einem exklusiven Damen Spa und einem gemischten Spa Bereich mit Dampfbäder, Saunalandschaft und wunderschön gestalteten Ruhebereichen mit Aussicht auf die Graubündner Bergwelt, sowie ein Aussenkaltbecken in einem Innenhof, der Erfrischung inmitten der Natur im Winter und Sommer bietet.

Kleine Gäste geniessen ebenfalls mehr Platz im vergrösserten und erneuerten „Kiddy Club“.

Das ultimative Wasser-Erlebnis dominiert die Gestaltung des dritten Stockwerks. Hier entsteht der komplett renovierte Pool-Bereich mit einem 25-Meter-Swimmingpool, einem neuen Kinderpool, einem Outdoor-Whirlpool und neuen Outdoorpool mit Liegesprudelfunktion. Entspannung nach Sauna und Wassersport findet man im erweiterten Liegebereich im Hotelgarten sowie einem zusätzlichen Ruheraum mit traumhafter Aussicht. Eine neugeschaffene Kneipp-Anlage erweitert das Angebot. Die neue FEKA-Anlage mit grüner, erneuerbarer Energie deckt den Energiebereich des neuen Aussenpools ab. Das Erlebnis, vom warmen sprudelnden Whirl- und Aussenpool, auf die unverbaute Landschaft des Engadins zu blicken, ist nur eine von vielen Emotionen, die der neue Spa-Bereich des Suvretta House seinen Gästen vermitteln wird.



**Während der Bauarbeiten wird das Hotel ab 1. April 2025 in der Sommer- und Herbstsaison schliessen.**

**Die Wiedereröffnung ist mit Beginn der Wintersaison 2025/2026 für den 5. Dezember 2025 angesetzt.**



Pressekontakt:

**Karla Otto Munich**

Michaela Guembel  
Vice President  
[Michaela.Guembel@karlaotto.com](mailto:Michaela.Guembel@karlaotto.com)

Max Kreppenhofer  
Account Manager, *Communications*  
[Max.Kreppenhofer@karlaotto.com](mailto:Max.Kreppenhofer@karlaotto.com)

### **Über Ritter Schumacher**

Weitsichtiges Bauen verbindet Menschen, Raum und Zeit. Mit nachhaltiger Architektur schafft das Architekturbüro Ritter Schumacher AG nachhaltige Lebensräume und verbindet umsichtig Ästhetik, Funktionalität und Nachhaltigkeit zu massgeschneiderten Lösungen, die sowohl den Bedürfnissen der NutzerInnen als auch den Anforderungen der Umgebung gerecht werden. Dabei ist stets die innewohnende und übergeordnete Aufgabe eines Bauprojektes das Leitmotiv, das Projekt ist darauf ausgerichtet und dient weder dem Selbstzweck noch der Selbstverwirklichung.

### **Über Suvretta House**

Im Jahr 1911 hatte der Pionier der Hotellerie, Anton Bon, eine Vision. Er wollte ein prestigeträchtiges Grandhotel in den Bergen bauen, eine Oase des Luxus, in der es den Gästen vom ersten Moment an nichts fehlen sollte. In Zusammenarbeit mit dem bekannten lokalen Architekten Karl Koller wurde dieser Traum Wirklichkeit und ein monumentales Gebäude entstand. Es war nicht nur das Gebäude selbst, das dem Suvretta House seinen ikonischen "Winterpalast"-Status einbrachte - es war auch die Umgebung. Zwei Kilometer westlich des kosmopolitischen St. Moritz im Oberengadin liegt das Hotel in Privatbesitz der Candrian-Bon Familie, inmitten von unberührten Wiesen und Wäldern und mit Blick auf Seen und Berge. Seit 2014 steht das Suvretta House unter der Leitung von Esther und Peter Egli.

Member of



**THE LEADING HOTELS**  
OF THE WORLD®

Discover the Suvretta House Image Brochure [here](#).

**A new wellness experience at 1800 metres above sea level:  
Suvretta House announces extensive renovation of its spa area**



*The magical landscape surrounding the high plateau above St. Moritz has always provided the perfect setting for relaxation and wellness. Now, the legendary Suvretta House is taking its spa experience to a new level: from April 2025, the spa area will be extensively renovated and*



*partially rebuilt. The Swiss architectural firm Ritter Schumacher will carry out the work, and its design will continue the Suvretta House's unmistakable identity.*

More space, more design, more innovation - and the same breathtaking views of the Engadine mountains. In the future, Suvretta House guests can look forward to a completely new wellness world that combines the beauty of the surroundings with more spacious architecture and state-of-the-art facilities. In keeping with Suvretta House's claim "For Generations to come since 1912", the new spa offering is based on sustainability and a long-term approach, so that guests and visitors can enjoy soothing experiences in a forward-looking and resource-conserving way.

Construction work on the renovation of the spa area will begin on 1st April 2025. It will be led by Swiss architects Ritter Schumacher. Ritter Schumacher's spaces combine aesthetics, functionality and sustainability to create bespoke solutions that meet both the needs of the users and the requirements of the environment.



The Suvretta House Spa will be expanded over three levels as part of the renovation. The first level will include a spacious new reception area with a hair salon and nail bar, a yoga room and a completely new fitness area, both of which will open onto the yoga terrace with spectacular views of the landscape. State-of-the-art treatment rooms, changing rooms and experience showers complete the wellness experience.

The combination of indoors and outdoors, the union of unique nature and sophisticated interiors, is a core element of the concept that guarantees relaxation for body and mind.

On the second level, guests can enjoy a wellness experience with brand-new facilities in an exclusive women's spa and a mixed spa area with steam baths, sauna landscape and beautifully designed relaxation areas with views of the Graubünden mountains, as well as an outdoor cold pool in a courtyard that offers refreshment in the midst of nature in both winter and summer.

Younger guests will also enjoy more space in the enlarged and modernised Kiddy Club.

The ultimate water experience dominates the design of the third floor. Here you will find the completely renovated pool area with a 25-metre swimming pool, a new children's pool, an outdoor Jacuzzi and a new outdoor pool with a sunbathing bubble function. Relaxation after a sauna or water sports can be found in the extended sunbathing area in the hotel garden and an additional relaxation room with fantastic views.

A new Kneipp facility has been added. The new FEKA system uses green, renewable energy to power the new outdoor pool. The experience of looking out over the unspoilt Engadine landscape from the warm, bubbling whirlpool and outdoor pool is just one of the many emotions that the new spa area at Suvretta House will convey to its guests.

**The hotel will be closed for the spring and summer season from 1st April 2025 while construction work is carried out.**

**The hotel is scheduled to reopen on 5th December 2025 for the start of the 2025/2026 winter season.**



## **Karla Otto Munich**

Michaela Guembel  
Vice President  
[Michaela.Guembel@karlaotto.com](mailto:Michaela.Guembel@karlaotto.com)

Max Kreppenhofer  
Account Manager, *Communications*  
[Max.Kreppenhofer@karlaotto.com](mailto:Max.Kreppenhofer@karlaotto.com)

## **About Ritter Schumacher**

Farsighted building connects people, space and time. Through sustainable architecture, Ritter Schumacher AG creates sustainable living spaces, carefully combining aesthetics, functionality and sustainability to create tailor-made solutions that meet both the needs of the users and the requirements of the environment. The inherent and overriding task of a building project is always the leitmotif; the project is geared to this and does not serve as an end in itself or for self-realisation.

## **About Suvretta House**

In 1911, hotel pioneer Anton Bon had a vision. He wanted to build a prestigious grand hotel in the mountains, an oasis of luxury where guests would be pampered from the moment they arrived. In collaboration with the well-known local architect Karl Koller, this dream became a reality and a monumental building was created. It wasn't just the building itself that gave Suvretta House its iconic status as a 'winter palace' - it was the setting too. Two kilometres west of cosmopolitan St. Moritz in the Upper Engadine, the hotel is located on an unspoilt private estate owned by the Candrian-Bon family, surrounded by meadows and forests with views of lakes and mountains. Since 2014, the Suvretta House has been managed by Esther and Peter Egli.

Member of



**THE LEADING HOTELS**  
OF THE WORLD®

Discover the Suvretta House Image Brochure [here](#).